

 [Escuchar este artículo](#)

El tráfico de fauna

Agosto 12, 2021 - 11:55 p. m. |

Por: Editorial.

Los 83 animales silvestres confiscados, rehabilitados y devueltos a sus hábitats esta semana en el Valle del Cauca, son apenas una muestra ínfima de un negocio que causa un daño irreparable a la naturaleza.

El tráfico ilegal de animales es de esos males que parece imposible de combatir y que afecta en especial a territorios como el Pacífico colombiano, una de las regiones con mayor biodiversidad del mundo y donde más ocurre ese delito, como se ha visto en el Valle.

En el departamento existen 10.847 especies de fauna y flora en 35 ecosistemas, de donde son extraídas ya sea para comercializarlas en el país o para enviarlas al exterior donde alcanzan precios enormes.

Si según los reportes oficiales el año anterior en todo el territorio nacional se decomisaron 19.580 animales y 202.255 especies de flora, lo más seguro es que la cifra de los que lograron pasar los controles sea tres o cuatro veces mayor.

Así es como el que se considera el tercer negocio ilegal más rentable del mundo, después del narcotráfico y la trata de personas, causa un daño irreparable a los recursos naturales e incide en el desequilibrio de los ecosistemas.

Y en muchos casos es la causa de tragedias como la que padece ahora la humanidad por el coronavirus, una enfermedad originaria de animales silvestres que amenaza la especie humana.

Por eso hay que cuidar la naturaleza, perseguir a quienes trafican con la fauna y flora, y no ser cómplices de un delito que tanto daño le hace al planeta y a quienes lo habitan.

Editorial

•

LO MÁS VISTO DE EDITORIAL .

1. El concepto de autoridad
2. El tráfico de fauna
3. La cultura vive en Cali
4. Fútbol y negocio
5. Los problemas del fútbol

Conecta con la verdad. Suscríbete a [elpais.com.co](#)